

REFORMA JUVENIL Y PROTECCIÓN DE MENORES



Basta de agresiones

CCOO expresa su más enérgico rechazo y muestra su consternación por el asesinato de una educadora en un piso destinado a menores con medidas judiciales en régimen semiabierto en Badajoz, en un suceso ocurrido en la madrugada del pasado lunes. Asimismo, el sindicato brinda todo su apoyo y solidaridad a la familia y a los compañeros y compañeras de la víctima.

Esta tragedia no es un accidente. Es el resultado de años de externalizar servicios sociales a empresas que ganan concursos prometiendo gastar menos, aunque eso signifique recortar en seguridad, formación y personal. La situación laboral actual refleja el deterioro de las condiciones de trabajo con un aumento de la precariedad, la temporalidad, el trabajo intensivo y la peligrosa falta de recursos.

CCOO no quiere excusas, quiere trabajo digno y seguro para las personas trabajadoras del sector, y ello no es posible cuando la precariedad de las condiciones laborales nos lleva a la agresión y, en casos extremos, a la muerte.

Por todo ello, durante esta semana **CCOO** convocará concentraciones por todo el Estado en solidaridad con la familia de la víctima y personas allegadas, y en repulsa por la agresión mortal.